

保 護 者 の 皆 様 へ

平成 28 年 11 月 22 日

京都市立高雄小学校
校長 坪内 昌子

学校給食用食器の PEN (ポリエチレンナフタレート) 食器への

更新についてのお知らせ

保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。平素より本校教育進展のために多大なお力添えをいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、小学校給食ではこれまで、アルマイト食器を使用しておりましたが、「和食；日本人の伝統的な食文化」のユネスコ無形文化遺産登録などをきっかけとして、平成 26 年度に設置された「学校給食における「和食」の検討会議」での議論等を踏まえ、学校給食において和食文化を伝えていくための取組の方策の一つとして、より料理の味わいを感じができる食器へ変更することとなりました。

PEN 食器は、①食品からの着色汚れに強い、②耐熱性に優れている、③食材成分や酸・アルカリにも侵されない、④傷が付きにくい、といった特徴があります。また、環境ホルモンの疑いのある物質や添加剤も使用されていないため、学校給食が求める安全性や衛生面についての課題に適した食器となっております。

現在、食器を更新するための準備を進めており、冬休み明けの授業・給食開始日=平成 29 年 1 月 10 日(火)から PEN 食器の使用を開始いたします。5 種類の食器を、献立に合わせて組み合わせて使用します。

味わいを感じられる食器を使用して、安心安全な給食運営を行うとともに、和食文化を次世代に継承していくなど、食育の推進を図って参りますので、保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。